

La UEx organiza a finales de este mes de abril un curso de atención al niño/adolescente con diabetes en el medio escolar

MÉRIDA, 11 Abr. (EUROPA PRESS) -

El Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal de la Universidad de Extremadura (UEx) organizará del 27 al 30 de este mes de abril, en la Facultad de Educación de Badajoz, un curso de atención al niño/adolescente con diabetes en el medio escolar.

La actividad está dirigida a alumnado de la UEx, con preferencia para estudiantes de las titulaciones de Maestro y de Psicopedagogía de la Facultad de Educación, y la selección de los participantes se realizará por orden de preinscripción.

Los objetivos del seminario son mejorar los conocimientos sobre la diabetes infanto-juvenil de los alumnos de la Facultad de Educación de la UEx para lograr un abordaje integral dentro de sus competencias como futuros docentes.

Además, se pretende que los participantes adquieran conocimientos básicos sobre la fisiopatología de la diabetes mellitus (DM); así como sobre las complicaciones agudas de la DM y su tratamiento inmediato; y que adquieran o mejoren conocimientos que puedan actualizar a través de la utilización de las nuevas tecnologías de la información y comunicación (TICs), según publica la web de la UEx y recoge Europa Press.

De este modo, se abordarán nociones básicas sobre la diabetes y sus tipos, así como sobre el contacto con padres y/o el equipo sanitario, sobre el ejercicio físico adecuado, y sobre búsqueda de Recursos electrónicos sobre salud y diabetes.